

DEJADA POR BAÑISTAS:

Cierran popular playa de Lima por exceso de basura

Perú cerrará hoy una de las playas más emblemáticas y concurridas de Lima debido a la contaminación causada por la gran cantidad de basura que dejan miles de bañistas cada fin de semana, informó la municipalidad de Chorrillos. Es la primera vez que se toma una medida de este tipo en la playa de Agua Dulce, pero la municipalidad cree que es la manera de crear conciencia entre las 70.000 personas que la visitan de viernes a domingo. Entre las 20 toneladas de basura que se acumulan cada fin de semana, las cuadrillas de limpieza hallaron esta semana, además de botellas de plástico, pañales, residuos orgánicos, comida y medio cerdo asado sepultado bajo la arena.



AP

La playa de Agua Dulce tiene un kilómetro de extensión. El cierre permitirá concluir las tareas de limpieza.